



Perpignan, le 4 octobre 2019

Mission d'intérêt général du club USAP dans le cadre de la Semaine Bleue

Mercredi 9 octobre à 14 h 30

Résidence Força Real
3 allée Edmond Michelet
MILLAS

Dans le cadre de son partenariat avec le Département, l'USAP participe régulièrement à des opérations à destination de la jeunesse des Pyrénées-Orientales. Cette fois, la mission d'intérêt général devient intergénérationnelle ! Dans le cadre de la Semaine Bleue, ce mercredi, une quinzaine de jeunes de l'école de rugby de Millas est invitée à rencontrer les joueurs à la maison de retraite de Millas, en présence des résidents. La rencontre se veut un moment de partage et de convivialité, elle est ouverte aux 182 résidents qui pourront faire des photos, échanger et prendre le goûter avec des jeunes sportifs du village.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse
04 68 85 80 23
07 86 48 14 90